



Tramclub Basel

Bahnen der Westschweiz

Montreux-Oberland – Bahn (MOB)



Eine Präsentation

von

Hans Bodmer, Gossau ZH

Donnerstag, den 2. Mai 2019

Restaurant Bundesbahn, Basel

Hock ab 19:30 Uhr, Vortrag um 20:00 Uhr

Viele Eisenbahnprojekte liessen sich dank der Meterspur verwirklichen. Denn mit kleineren Kurvenradien und stärkeren Neigungen konnten aufwendige Kunstbauten wie Brücken und Tunnels vermieden werden, was zu niedrigeren Investitionskosten führte. So entstand zwischen 1901 und 1905 ein grösseres zusammenhängendes, von Anfang an elektrisches betriebenes, Schmalspurnetz in den Kantonen Waadt, Freiburg und Bern. In einem weiteren Teil soll nun die Montreux-Oberland – Bahn (MOB) in den vergangenen 50 Jahren vorgestellt werden.

